



# たんぽぽぐみ



進級児8名と新入園児を合わせて13名でたんぽぽ組がスタートしました。

環境の変化に不安で泣いてしまう子どもたちに、進級した子がそっと近づいて頭を撫でてあげる姿が見られました。少しずつ慣れてきて、好きな遊びを見つけて遊べるようになってきました。不安な気持ちを受け止めながら、安心して過ごせるようにしていきたいと思います。一年間よろしくお祈りします。

## ☆室内でのようす☆

「これ面白そう!」「これはなにかな?」と、部屋にある玩具を叩いたり、落としたり、舐めたりして試している子どもたち。進級した友だちは、手を繋いでお出かけごっこをする微笑ましい姿も見られました。



もしもし



いっぱい



## ☆戸外遊び☆

天気の良い日には、テラスや園庭に出て過ごしています。テラスでは、園庭で遊んでいる幼児組の姿を見て、兄弟がいると近づいてきてくれて喜んでいきます。園庭では、好きな遊びを見つけて楽しんでいきます。春になり、花壇に花が咲いていて水をあげる子や虫を探す子もいました。今後、虫探しをしたり、草花を見たり、自然に触れて遊んでいきたいと思ひます。



お水どうぞ



テープ?



まてまて



虫いるかな?

